

'Estoy harto de... once días sin luz en la entrada a Los Urrutias'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 2 de octubre de 2015, viernes

Parecía un simple corte y se ha convertido en una situación habitual, según denuncian vecinos de Los Urrutias respecto a los once días que lleva sin alumbrado público la entrada al pueblo por la avenida Unificación.

Los remitentes se muestran muy enfadados y se preguntan "si, al margen de cobrar impuestos, existe Los Urrutias para las autoridades una vez que acaba el verano". También recuerdan que una farola de la vía principal lleva casi todo lo que llevamos de 2015 sin ser repuesta.

- ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com